
令和4年度養老線地域公共交通再生協議会第1回会議 決議通知 

 

 

№ 意見等 

1 毎日、本校生徒の多くが、登下校の交通手段として養老線を利用させていただき、

いつもお世話になっております。養老線の存続は、伝統ある大垣南高校の生徒確保

においても死活問題につながる案件ととらえております。アンケートはもちろん、

各種行事(地域活性につながるイベントなど)にも積極的に参加させていただければ

と思っています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

決 議 日  令和4年9月2日 

 

決 議 事 項 決 議 結 果 

議第1号 令和3年度事業報告について 原案どおり承認（全員） 

議第2号 令和3年度収支決算について 原案どおり承認（全員） 

議第3号 役員の改選について 原案どおり承認（全員） 

議第4号 令和4年度事計画について 原案どおり承認（全員） 

議第5号 令和4度収支予算について 原案どおり承認（全員） 

議第6号 養老線交通圏地域公共交通網形成計画の中間評価 

    に係るアンケートについて 

原案どおり承認（全員） 

議第7号 今後の日程について 原案どおり承認（全員） 


